



vous invitent à une conférence-débat

**Défendre les droits humains face à l'industrie extractive  
Rencontre avec Donald Hernandez, défenseur hondurien  
des droits de l'Homme**



**Mercredi 10 décembre à 19h00**

**au Secours Catholique – Caritas France, salle Sidoine**  
106 rue du Bac, 75007 Paris  
Métro 12 : Rue du Bac

**Donald Hernandez Palma** est, depuis 2010, l'avocat du Centre hondurien pour la promotion du développement communautaire (CEHPRODEC), spécialisé sur des thématiques de droit à la terre et à l'alimentation. Présent dans 10 des 18 départements du Honduras, le Centre accompagne les luttes indigènes et paysannes pour la défense du territoire, dans le but de garantir les droits des personnes affectées par le modèle de développement extractiviste.

Interviendront également :

**Isabel Esquerdo**, chargée de projets Amérique centrale et Mexique, Secours Catholique-Caritas France

**Martin Willaume**, Président, PBI France

**Les défenseurs des droits humains qui, comme Donald Hernandez, osent s'opposer aux entreprises transnationales et au développement de mégaprojets sur leurs terres sont constamment menacés. Cette conférence sera l'occasion de lui donner la parole, pour écouter le témoignage d'un acteur de terrain directement impliqué auprès des populations qui défendent leurs droits face à l'industrie extractive.**